



## Communiqué de presse

**Une nouvelle peinture bleue mixte complète le système de couche de fond Standoblue de Standox**

**Avec la couche de base Standoblue MIX 125 Bleu Brillant, la marque de peinture Standox, basée à Wuppertal, lance une peinture mélangée qui assure une correspondance de couleur impeccable lors de la réparation de certaines nuances de bleu.**

18 février 2021 - Le bleu est généralement considéré comme une couleur froide, mais en même temps, selon les psychologues, elle représente des valeurs positives telles que l'harmonie, le contentement, le calme et la clarté. Pas étonnant que le bleu soit la teinte chromatique la plus populaire sur les nouvelles voitures en Europe (surpassée seulement par les teintes "achromatiques" dominantes de blanc, noir et gris), selon le rapport Global Automotive Color Popularity Report 2020 d'Axalta.

Comme de nombreux constructeurs automobiles proposent désormais une large gamme de nuances de bleu dans leurs palettes de couleurs standard, Standox lance maintenant "MIX 125 Brilliant Blue", un nouveau revêtement mixte pour le système de couche de fond Standoblue. Il s'agit d'un vert-bleu très chromatique qui peut être utilisé pour réparer certaines nuances de bleu. Outre son utilisation privilégiée dans les tons de couleurs à effets, ce nouveau revêtement mixte convient également pour les tons de couleurs unies et assure une parfaite correspondance avec le ton original.

Les formules avec "MIX 125 Bleu Brillant" sont maintenant disponibles dans Standwin iQ, le logiciel de formules des teintes de Standox. Pour plus d'informations sur le Standox, visitez le site [www.andrekoch.ch](http://www.andrekoch.ch) ou contactez votre conseiller produit chez André Koch AG.

**Photo :**



**Légende :** La nouvelle couche de base Standoblue "MIX 125 Bleu Brilliant" assure une correspondance parfaite des couleurs lors de la réparation de certaines nuances de bleu.

André Koch SA est, avec les marques Standox, Lesonal et DeBeer, le premier fournisseur en peintures de finition automobile en Suisse. Depuis 1948, l'entreprise, siégeant à Zurich, propose des peintures de qualité, ainsi qu'une grande variété d'accessoires. Grâce à un dense réseau de conseillers techniques et de techniciens d'application, l'entreprise se présente comme un prestataire de services et de livraison hors pair. De plus, André Koch SA offre à ses clients un programme d'apprentissage et de formation continue basé sur la pratique ainsi qu'une offre complète en matière de conseil. En 2014 André Koch démarre avec Repanet Suisse, le réseau Suisse pour les carrosseries et ateliers de peinture d'excellence. L'objectif du programme est d'améliorer le volume du travail et la rentabilité des entreprises participantes et de faire connaître leurs prestations aux gestionnaires de flotte, aux sociétés de leasing et aux assureurs. La société André Koch SA représente de ce fait un partenaire solide et fiable pour les professionnels de la peinture en Suisse.

#### **CONTACT PRESSE**

Viviana Martinotti  
Assistante de communication

André Koch AG  
Grossherweg 9  
CH-8902 Urdorf-Zürich  
Tél: +41 (0)44 735 57 19  
E-Mail: [viviana.martinotti@andrekoch.ch](mailto:viviana.martinotti@andrekoch.ch)

[www.andrekoch.ch](http://www.andrekoch.ch)  
[www.repanetsuisse.ch](http://www.repanetsuisse.ch)